



MOBILISATION MA COUTANCES

BOMBE A RETARDEMENT SANITAIRE ET SOCIALE

Le 24 janvier 2023, nous nous sommes mobilisés devant la maison d'arrêt de Coutances pour dénoncer les conditions lamentables que nos collègues vivent actuellement avec leur service de nuit.

La colère est d'autant plus grande car les OS de cet établissement avaient travaillé avec notre administration pour mettre en place ce nouveau changement de service de cette porte non dormante.

Quelle déception !

- *Aucune prise de courant pour brancher le matériel de base (plaque chauffante, four, télévision...), le chauffage qui se coupe à 22 heures laissant les collègues crever de froid.*

- *La chambre de veille qui n'est pas encore créée.*

- *Aucun système d'aération dans la pièce bref comme d'habitude rien n'a été anticipé par la direction locale depuis cette décision de changement de service de nuit et malheureusement les collègues en paient le prix.*

Pour FO Justice, il est hors de questions de banaliser une intensification du travail de nuit et des conditions d'hygiène, de santé et de sécurité honteuses et catastrophiques pour la santé du personnel.

Nous avons pu compter sur la présence des personnels **FO Justice** de la MA Caen et de la MA Cherbourg ainsi qu'une délégation de Fo Manche. **Encore une fois merci d'avoir été à nos côtés !**

Nous avons pu entendre de la part de la direction locale que les collègues des autres établissements étaient présents car ils avaient peur que la porte non dormante arrive chez eux !

NON les collègues se sont montrés solidaires car **TOUS** sont écoeurés de voir le personnel de Coutances travailler dans ces conditions. Il n'y a pas qu'eux, les copains/copines FO venant des hôpitaux ainsi que FO métallurgie sont choqués !

Apparemment, il n'y a que la direction locale et la direction interrégionale qui semble fermer les yeux et dire que tout est normal sur la MA Coutances. Aucune négociation n'est à l'ordre du jour, aucun contact avec les représentants du personnel à l'heure actuelle. **Ils font les MORTS !**

Qu'est ce qu'il vous faut pour que vous preniez en compte les problématiques que connaît la MA Coutances actuellement ? Un drame ?

Nous n'avons pas oublié la gestion calamiteuse par rapport à l'ancienne direction et nous ferons preuve de la même détermination pour dénoncer les risques psychosociaux que l'établissement connaît actuellement.

Alors que notre métier n'attire plus grand monde, - de 25% de personnes présentes sur le dernier concours svt pénitentiaire, vous serrez encore plus la « vis » aux collègues !

LES SIGNAUX QUE VOUS ENVOYEZ A VOS PROPRES PERSONNELS NE SONT PAS RASSURANTS ALORS COMMENT VOULEZ VOUS ATTIRER DU MONDE AUX CONCOURS DE RECRUTEMENT ?

Nous réfléchissons à d'autres actions avec l'équipe locale FO Justice de la MA Coutances !

Nous ne baisserons pas les bras ! Vous allez nous entendre au-delà de la DISP de Rennes !

UISP-FOJusticeRENNES

Le : 27 Janvier 2023

